

Liebe Eltern, liebe Schüler*innen,

ein ereignisreiches Jahr liegt hinter uns und die Pandemie beschäftigt unsere Gedanken und unser Tun immer noch maßgeblich. Als Schule und Internat waren wir insgesamt relativ wenig direkt betroffen und wir hatten in unserem Umkreis nahezu keine wirklich schwerwiegenden Erkrankungen zu verzeichnen. Die Gründe dafür mögen einfach nur pures Glück sein, aber sicherlich haben auch die Anschaffung und Installation von Luftfiltergeräten für alle Klassen- und Fachräume des Pädagogiums bereits in den vergangenen Sommerferien, das flächendeckende Testen, ein hoher Impfgrad bei Schüler*innen und Lehrkräften, die insgesamt konsequente Einhaltung der Coronaregeln in der Schule (Maskentragen, Lüften, Einbahnstraßenregelung etc.) sowie bei hin und wieder unterschiedlicher Auffassung zu eben diesem Thema die insgesamt sehr gute Unterstützung von Eltern und Erziehungsberechtigten dazu beigetragen. Alle Informationen dazu waren und sind jederzeit aktuell abrufbar auf unserer Homepage unter www.internats-gymnasium.de. Wir sind uns sehr sicher, dass wir mit der Fortführung dieser Maßnahmen auch weiterhin dazu beitragen werden, auch im neuen Jahr unser Pädagogium als sicheren und lebenswerten Ort erleben zu können.

Dazu gehört insbesondere auch die Tatsache, dass wir bis zum Beginn des Schuljahres 2022/23 planen, alle Schüler*innen mit iPads und die Klassen- und Fachräume mit digitaler Präsentationstechnik und Apple TV ausgestattet zu haben, um Unterricht auch digitalisiert stattfinden lassen zu können. Die Informationsveranstaltungen dazu fanden bereits zeitgemäß online und unter sehr großer Beteiligung statt und wir haben das Gefühl, von Ihnen und euch auf unserem Weg zur Digitalisierung eine breite Unterstützung zu erfahren. Um dieses zukunftsweisende Projekt abschließend auch wirklich beginnen und durchführen zu können, benötigen wir allerdings den Konsens aller Beteiligten (Kollegium, Eltern, Schüler*innen, Vorstand des Schulträgersvereins), der auf der am 20.01.2022 stattfindenden Gesamtkonferenz per Abstimmung gefunden werden soll. Die Einladung dazu folgt Anfang Januar 2022.

Neben der Pandemiebekämpfung und der Digitalisierung des Pädagogiums werden wir aber auch alles daransetzen, Lehrkräfte, die zum Teil jahrzehntelang am Pädagogium sehr erfolgreich tätig waren und in nächster Zeit altersbedingt in den Ruhestand gehen werden, möglichst adäquat zu ersetzen, um auch so unser Pädagogium modern, attraktiv und zukunftssicher zu gestalten.

Zum Schluss haben wir noch eine Bitte zur Vereinfachung unserer Arbeitsabläufe. In der Vergangenheit sind Krankmeldungen per E-Mail mitunter an verschiedene Adressen versandt worden, was zumindest zeitweise zu unterschiedlichen Kenntnisständen geführt hat. Daher möchten wir Sie bitten, Krankmeldungen ausschließlich an kontakt@internats-gymnasium.de zu adressieren.

Wir wünschen Ihnen und euch ein frohes Weihnachtsfest, eine erholsame unterrichtsfreie Zeit, einen guten Rutsch und ein hoffentlich gesundes und erfolgreiches Jahr 2022.

Bad Sachsa, den 17.12.2021



Torsten Schwark
(Schul- und Internatsleiter)



Mark Bischoff
(Stellvertretender Schulleiter)